

Medieninformation

Wien, Österreich / Kallo, Belgien | 3. Oktober 2022

Borealis nimmt Arbeiten an der PDH-Baustelle in Kallo mit Kontraktor Ponticelli wieder auf

- **Bauarbeiten werden mit 3. Oktober 2022 wieder aufgenommen; Schwerpunkt liegt auf den mechanischen Arbeiten und den hochspezialisierten Rohrleitungen der neuen Propan-Dehydrierungsanlage (PDH) von Borealis in Kallo, Belgien**
- **Umfassende soziale Kontrollen zur Sicherstellung von Respekt und Wertschätzung der Beschäftigten auf der Baustelle wurden eingerichtet**
- **Ponticelli und Borealis haben sich verpflichtet, einen neuen Standard für industrielle Bauarbeiten zu setzen**
- **Inbetriebnahme voraussichtlich in der zweiten Hälfte des Jahres 2024**

Nach einem Stillstand von 80 % der Bauarbeiten im Kallo-PDH-Projekt hat Borealis eine Neuausschreibung für die mechanischen sowie Rohrleitungsbauarbeiten durchgeführt. Nach sorgfältiger Prüfung hat Borealis nun einen Großteil dieser Arbeiten an das Bauunternehmen Ponticelli vergeben. Die Arbeiten auf der Baustelle werden ab dem 3. Oktober 2022 schrittweise wieder aufgenommen.

Der lange Stillstand und die schrittweise Wiederaufnahme des Projekts haben Auswirkungen auf den Zeitplan. Borealis rechnet mit Inbetriebnahme der neuen PDH-Anlage im zweiten Halbjahr 2024.

Borealis toleriert keinerlei Fehlverhalten. Folgende Maßnahmen wurden ergriffen, um mögliche Kontrollmängel bei (Sub-)Auftragnehmern zu erkennen und zu beheben:

- Alle Mitarbeiter und (Sub-)Auftragnehmer werden informiert und aufgefordert, die Ethik-Hotline von Borealis zu nutzen. Dieses Tool ist für Borealis-Mitarbeiter und Externe zugänglich und ermöglicht es, ethikbezogene Anliegen in 24 Sprachen zu melden. Auf diese Weise können wir Fehlverhalten frühzeitig erkennen und die erforderlichen Maßnahmen unmittelbar ergreifen.
- Borealis hat sein Audit- und Überprüfungsverfahren für Kontraktoren verstärkt, um sicherzustellen, dass unsere Auftragnehmer ihre Subauftragnehmer wirksam kontrollieren.
- Um die weitere Einhaltung der Vorschriften zu gewährleisten, ersuchen wir jeden Auftragnehmer und Subauftragnehmer, vor dem Einsatz auf der Baustelle eine verbindliche Erklärung zu unterzeichnen, in der formal bestätigt wird, dass die geltenden belgischen Arbeits-, Sozialversicherungs- und Steuergesetze vollständig eingehalten werden.

„Wir bedauern, was den von Subunternehmern beschäftigten Arbeitern widerfahren ist. Borealis verfolgt eine Nulltoleranzpolitik in Bezug auf Menschenrechtsverletzungen, und wir handeln entsprechend. Mit der Wiederaufnahme der Bauarbeiten mit Ponticelli hat Borealis seine Standards für große Expansionsprojekte auf sichere Weise weiter gestärkt“, kommentiert Philippe Roodhooft, Borealis Executive Vice President. „Jeder Auftragnehmer, der die höchsten Berufsstandards nicht einhält, sei es direkt oder indirekt, disqualifiziert sich als Partner für uns.“

„Wir sind Borealis sehr dankbar für das Vertrauen in diesen schwierigen Zeiten. Dies unterstreicht unseren gemeinsamen Wert, niemals Kompromisse bei unserem wichtigsten Gut einzugehen: unseren Mitarbeitern,“ kommentiert Thierry Le Gangneux, CEO von Ponticelli. „Dank der gestärkten Verbindung zwischen unseren Unternehmen sind wir engagierter denn je, dieses Projekt zum Erfolg zu führen.“

ENDE

Medienkontakte :

Borealis

Virginia Wieser
Senior Manager, Corporate Communications,
Brand & Reputation

T +43 1 22 400 772
media@borealisgroup.com

Borealis Communications Belgium

Anne Cornelissen
Expert Communications

T: +32 475 56 02 31 oder + 32 11 45 90 66 (Belgien)
media.belgium@borealisgroup

Ponticelli

Bertrand Wyns
Hill+Knowlton Strategies

Bertrand.Wyns@hkstrategies.com

Über Borealis

Borealis ist einer der global führenden Anbieter fortschrittlicher und kreislaforientierter Polyolefinlösungen und europäischer Marktführer im Bereich des Polyolefin-Recyclings. In Europa sind wir Marktführer in den Bereichen Basischemikalien und Pflanzennährstoffe. Wir nutzen unsere Expertise im Zusammenhang mit Polymeren und unsere jahrzehntelange Erfahrung, um innovative und kreislaforientierte Materiallösungen mit Mehrwert für Schlüsselindustrien wie Konsumgüter, Energie, Healthcare, Infrastruktur und Mobilität zu liefern.

Indem wir essentielle Ressourcen für ein nachhaltiges Leben neu erfinden, bauen wir auf unser Bekenntnis zur Sicherheit, auf unsere Mitarbeiter und auf Exzellenz, während wir den Umstieg auf eine Kreislaufwirtschaft beschleunigen und unseren geographischen Fußabdruck erweitern für unsere Kunden auf der ganzen Welt.

Borealis hat die Konzernzentrale in Wien, Österreich, beschäftigt rund 6.900 Mitarbeiter und ist in mehr als 120 Ländern aktiv. Im Jahr 2021 erwirtschafteten wir einen Gesamtumsatz von EUR 12,342 Millionen und einen Nettogewinn von EUR 1.396 Millionen. Borealis steht zu 75 % im Eigentum der OMV, einem integrierten, internationalen Erdgasunternehmen mit Sitz in Österreich, sowie zu 25 % im Eigentum einer Beteiligungsgesellschaft von Mubadala, mit Sitz in den Vereinigten Arabischen Emiraten. Gemeinsam mit zwei wichtigen Joint Ventures – Borouge (mit der Abu Dhabi National Oil Company, ADNOC, in den Vereinigten Arabischen Emiraten) und Baystar™ (mit TotalEnergies, in den USA), liefert Borealis Produkte und Dienstleistungen für Kunden auf der ganzen Welt.

www.borealisgroup.com | www.borealiseverminds.com

Über Borealis in Belgien

Borealis betreibt drei Produktionsstätten in Belgien: Kallo, Zwiindrecht und Beringen sowie ein Shared Service Center in Mechelen mit insgesamt rund 1200 Mitarbeitern:

In Beringen betreibt Borealis zwei Polypropylen (PP)-Anlagen und eine Compoundieranlage. Die Hauptanwendungsbereiche von Borealis in Beringen sind fortschrittliche Verpackungen, Hygiene- und Elektronikanwendungen sowie die Automobilindustrie.

www.borealisgroup.com/beringen

Borealis produziert in Kallo Polypropylen und betreibt außerdem eine Dehydrierungsanlage zur Umwandlung von Propan in Propylen. 2019 begannen die Bauarbeiten für eine neue Propandehydrierungsanlage (PDH) im Weltmaßstab in Kallo. Es wird eine der größten und effizientesten Anlagen der Welt sein.

www.borealisgroup.com/kallo

In Zwiindrecht produziert Borealis Ethylen-Copolymere und Polyethylen, verteilt auf zwei Hochdruckreaktorlinien, die für Polyethylen (PE)-Compounds für Polyethylen mit niedriger Dichte und Materialhandhabungsanlagen verwendet werden. Hauptanwendungsgebiet ist die Draht- und Kabelindustrie.

www.borealisgroup.com/zwiindrecht

Das Borealis Digital Studio wurde 2018 als eigenständige Einheit innerhalb des Borealis Digitalisierungsprogramms in der Nähe von Brüssel gegründet und besteht aus einem Team von rund 30 Digital Professionals. Es ist der agile Wegbereiter des Unternehmens für die Entwicklung intelligenter und bewährter Geschäfts Lösungen mit Mehrwert auf der Grundlage von Design-Thinking-Prinzipien.

www.borealisdigitalstudio.com

Über Ponticelli

Ponticelli Frères ist eine unabhängige internationale Gruppe in Familienbesitz, die industrielle Dienstleistungen hauptsächlich für Unternehmen in den Bereichen Energie, Chemie, Pharma und Verteidigung anbietet. Mit seinen 5.000 Mitarbeitern begleitet Ponticelli seine Kunden auf der ganzen Welt bei der Planung, dem Bau und der Wartung ihrer Produktionsanlagen. Mit Hauptsitz in Paris, Frankreich, ist Ponticelli in 20 Ländern tätig. Im Jahr 2021 erwirtschaftete das Unternehmen einen Umsatz von 790 Millionen Euro.

www.ponticelli.com